

Trash.Net Vorstands-Sitzung 3/2018

Datum: 08.11.2018 18:00

Ort: Restaurant Bernerhof, Zeughausstr. 1, <https://www.bernerhof-zuerich.ch/>

1. Anwesend

- Othmar, René, Lukas, Roman

1.1 Abgemeldet

- Frank

2. Finanzen

```

PC: 8'193.65+
PP: 1'232.14 (224.46 Euro)
-----
  9'425.79
=====

```

- Nicht bezahlt haben:
- Zu sperren:

```

cnm Tabea    Schnyder    member    2017-05-15
rita  Rita      Spalinger  member    2017-01-01
kaber  Patrick  McHardy    member    2017-01-01
simon  Simon    Spalinger  member    2017-01-01
dock18 Verantw. Mario Purkathofer Dock18    member    2017-09-11
morten Morten    Moshagen   member    2017-04-24
allmend Rimoldi Ale      member    2017-04-26
michael Michael  Stücklin   member    2017-07-20
nethouse Neuhaus Sandro member    2017-01-01
globi  Nicholas von Klitzing probation 3.4.2017 2017-01-01

```

- im 2018 hinzugekommen

```

ewh2018 Günter    Gumz      probation 12.8.2018 0000-00-00
dahu      Daniel    Hüther    probation 12.8.2018 0000-00-00
jatobaur Jato      Baur      probation 22.8.2018 0000-00-00
strawhat Jakob     Hasse     probation 1.9.2018 0000-00-00
besmerd Daniel    Besmer    probation 3.11.2018 0000-00-00
paeschli Philipp  Aeschlimann probation 2.11.2018 0000-00-00

```

=> Roman fragt Beat, ob er Ex-Pongler die noch nicht bezahlt haben, mal angehen kann.

3. Webpage

- Lukas wird das CMSMadeSimple updaten
- Roman hat die Homepage nach dem 20-Jahr Jubiläum und dem Umzug wieder in den Default Zustand versetzt

4. Technik

- Umzug nach Winterthur: Status, Nacharbeiten, ... -> Badge und Rack-Schlüssel an Othmar gegeben. Othmar fordert gemäss Angaben von Init7 die Kaution (CHF 300 gemäss letzter Rechnung) zurück.
- VPN Service: Roman gibt einen kurzen Statusbericht: Self-Service ist implementiert, Server-Backend (Authentisierung gegen die LDAP-Einträge welche die Self-Service machen und Erzeugung der Config) ist grad in Entstehung
- DoH (DNS over HTTPS): Roman fragt, ob das ev. für uns ein Thema ist. Noch unreif, bleibt unter Beobachtung.
- Vertrag mit Init7 - Mir (Lukas) fehlen die genauen Details -> Thomas wird gebeten eine Klärung herbeizuführen.
- OS-Upgrade: Unser Debian sollte upgraded werden. Othmar organisiert dies innerhalb Techstaff. Tricky werden ev. die PHP-Applikationen von Mitgliedern, da wir einen Sprung von PHP 5.x auf 7.x machen. Es wäre gut, wenn wir eine Test-Umgebung (bzw. eine upgegradete Kopie der aktuellen Umgebung) zur Verfügung stellen könnten.

5. Administratives

- keine Punkte

6. Strategisches

- keine Punkte

7. Projekte

- Wrap-Up AG 20-Jahr-Jubiläum: Gemäss René fehlt noch die Rechnung von der Raummiete. Roman fragt bei Beat nach. Sonst soweit alles abgeschlossen.
- IPv6 Tunneling: keine Aenderung

8. Varia

- Abarbeiten der [todo](#)-Liste: Gemacht

9. Nächste Termine

- Nächste VS-Sitzung: Gegen Ende Januar 2019 zur GV-Vorbereitung. Location gemäss Wunsch Frank.

Für das Protokoll Roman

From:

<https://wiki.trash.net/> - **Trash.Net Wiki**

Permanent link:

https://wiki.trash.net/vorstand-protokoll:trash.net_vorstands_sitzung_3_2018?rev=1541793666 

Last update: **2018/11/09 20:01**